



Noviembre, 2018. Edición digital - Nº 40

## PRESENTACIÓN MIEMBROS DEL COMITÉ DE DIRECCIÓN



¡Hola a toda la Familia Hospitalaria de la Residencia de Mayores de San Juan de Dios! Recibid un afectuoso saludo. Mi nombre es **M<sup>a</sup> Eugenia Piñol**, y llevo 23 años trabajando para la Orden en el Hospital San Juan de Dios de Sevilla, siempre vinculada al Departamento de Recursos Humanos, del que en la actualidad soy Directora.

Desde el pasado mes de abril, tengo el encargo por parte del Gerente del Centro, D. Miguel Sánchez-Dalp, de hacerme cargo de todas las cuestiones relacionadas con la Administración de Personal de la Residencia (nóminas, permisos, cuadrantes, etc.), dentro del proyecto de integración de la Residencia y el Hospital San Juan de Dios de Sevilla. Es un reto y una responsabilidad para mí llevar a cabo estas funciones, funciones que asumo desde el Servicio a la Orden y, por ende, a los colaboradores que, día a día, dan lo mejor de sí por hacer real el sueño de San Juan de Dios: «Hacer el bien, bien hecho». Y, desde esta actitud de servicio, y sabiendo que la Hospitalidad, nuestra seña de identidad, la ejerce quien abre sus puertas al otro, os informo que me haré presente en el Centro todos los martes, de 10h. a 14:30h., en el despacho de Dirección, situado enfrente de la Cocina. Y, también, estaré localizada a través de mi email ([mariaeugenia.pinol@sjd.es](mailto:mariaeugenia.pinol@sjd.es)), siempre que me necesitéis. Gracias a todos por vuestra comprensión si no logro llegar a cada uno de vosotros. En mi ánimo siempre estará el servir. ¡Un abrazo a todos!

Mi nombre es **Javier Consegliere** y, antes de presentarme brevemente, quisiera saludar a todos y cada uno de los trabajadores, voluntarios, residentes y familiares de esta Casa. Mi primer contacto con la OH fue por causa de enfermedad familiar. Recuerdo como primeras impresiones: el trabajo en equipo del personal, la calidez en el trato, la profesionalidad... Llevo trabajando para la OH, en el Hospital de San Juan de Dios, casi 30 años, donde empecé como enfermero. Posteriormente,



supervisor de noche, coordinador de enfermería y, en la actualidad, como Director de Enfermería. Desde hace unos meses, he asumido la gran responsabilidad de hacerme cargo de la Dirección de Enfermería de la Residencia. Por supuesto, trabajaré estrechamente con vuestra coordinadora.

Desde estas líneas, animo al personal de enfermería a seguir prestando cuidados de **Calidad** y con **Calidez**, tomando como modelo a **San Juan de Dios** que, como todos sabréis, es considerado el precursor de la **Asistencia Integral**. Con él, se inicia la **Humanización** de la asistencia al enfermo. Estaré a vuestra disposición los jueves por la mañana en el despacho de Dirección de la Residencia. También, podréis contactar conmigo a través del correo electrónico: [Javier.consegliere@sjd.es](mailto:Javier.consegliere@sjd.es). Muchas gracias.



Soy **Inmaculada Coletto**, Administradora del Hospital de Sevilla y, a partir de abril, también Administradora de esta Casa Residencia de San Juan de Dios de Sagasta.

Mi trayectoria en la Orden comenzó en 2004, hace ya 14 años, en la Curia Provincial, donde actualmente continúo desempeñando las funciones de Subdirectora Financiera. Mi apuesta es por el trabajo en equipo. En este sentido, la Administración de esta Casa se lleva de forma conjunta con el Dpto. de Administración de la Curia y del Hospital de Sevilla. Además, seguimos contando con la valiosa colaboración de Alfonso Suárez, que continuará trabajando con nosotros, eso sí, a dedicación parcial, de lunes a miércoles. Deciros que somos todo un equipo que, aunque no estemos presentes físicamente en la Residencia, estamos disponibles en todo momento. Mi correo electrónico es [inmaculada.coletto@sjd.es](mailto:inmaculada.coletto@sjd.es).

Y, como decía Juan de Dios, «desvelándonos por el cuidado de nuestros mayores (pobres), aquí tenéis siempre la puerta abierta». Un abrazo afectuoso para cada uno de vosotros.

## OTRAS INFORMACIONES

### PREVENCIÓN DE LA GRIPE

La gripe es una enfermedad infecciosa causada por un virus que se transmite con facilidad de unas personas a otras. **Se suele presentar en las estaciones más frías del año y en las personas mayores suele ir acompañada de alta morbilidad, mortalidad y complicaciones como neumonías, bronquitis, otitis y sinusitis.** Es importante destacar que los antibióticos no son efectivos frente a la gripe por ser una enfermedad vírica.

**¿Qué podemos hacer para evitar el contagio?** La vacunación es la medida más eficaz para prevenir la gripe y sus complicaciones. La SEGG insiste en que las vacunas son seguras, eficaces y proporcionan beneficios no solo personales, sino también comunitarios. De hecho, la vacuna de la gripe reduce la hospitalización de personas mayores en más de un 30% y la mortalidad por todas sus causas en un 50%. **La Campaña de vacunación antigripal anual pretende concienciar sobre esta medida,** especialmente, en la población más vulnerable. El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad ha incorporado este año el siguiente mensaje: **“Si eres mayor, preferentemente a partir de los 65 años, o si perteneces a un grupo de riesgo, tienes muchos motivos para vacunarte frente a la gripe, vacúnate, sobran motivos”.** Desde nuestro Centro, como todos los años en el mes de octubre, nos hemos sumado a esta Campaña de vacunación que impulsan las autoridades sanitarias. Desde el área asistencial, trabajamos de forma coordinada con el personal del centro de salud de referencia para facilitar el acceso a la vacunación a residentes y profesionales y contribuir a la sensibilización mediante uso de cartelería en zonas comunes (ascensor, tablón de anuncios...). Es, sin duda, una oportunidad inmejorable para conseguir amplias coberturas de vacunación y reducir la patología infecciosa y comorbilidades en el paciente mayor. Los últimos datos que manejamos reflejan un importante progreso en esta dirección consiguiendo en la campaña del año 2017 una cobertura de vacunación del 90% de las personas mayores que residen en nuestro centro. Este año no hemos concluido todavía la campaña pero las cifras actuales apuntan a un porcentaje similar. Sin embargo, es necesario seguir potenciando la vacunación entre los profesionales del centro ya que todavía no alcanza las cifras deseables.

Para prevenir la propagación del virus es **muy importante también establecer otras medidas de prevención como:**

- Lavar las manos regularmente ya que el virus de la gripe se transmite de persona a persona por medio de las gotitas que emitimos al hablar, toser y estornudar. Las gotitas pueden quedar en las manos, por eso debemos evitar tocarnos los ojos, la nariz y la boca. Si no podemos lavarnos las manos se puede utilizar toallitas que contengan alcohol.
- Evitar compartir objetos como vasos, cubiertos, botellas, etc. y limpiar frecuentemente las superficies de muebles, pomos, objetos..., ya que estas gotitas también pueden quedar en ellas.
- Cubrirse la boca y la nariz al toser o estornudar con pañuelos de papel (justo después tirar el pañuelo y lavarse las manos).
- Evitar el contacto con personas ya enfermas para reducir el contagio.

Es prioritario, por tanto, que sigamos potenciando las medidas de prevención y, especialmente, la vacunación antigripal anualmente con la confianza de que dichas medidas contribuirán a proteger nuestra salud.

Dra. María Isabel Herrero Panadero.

### CESTA SOLIDARIA DE NAVIDAD

Cuando se acercan las fiestas navideñas, se nos viene a la mente los dulces, los polvorones, los turrones, el anís. Por ello, desde el área de Desarrollo Solidario, queremos, un año más, ofrecer todos estos productos y muchos más con el sorteo de una gran CESTA DE NAVIDAD que hemos llenado gracias a la colaboración de trabajadores, voluntarios, residentes y familiares de la Residencia.



La cesta se sorteará el día 21 de diciembre de 2018 con el sorteo de la ONCE y podrá ser tuya si coincide con las tres últimas cifras de tu papeleta.

Te animamos a participar adquiriendo algunas papeletas por solo 1€ cada una.

Y, lo más importante, es que habrás contribuido con el programa “Apadrina a un mayor”.

### LOTERÍA DE NAVIDAD

A beneficio del programa “Apadrina a un mayor”. Te invitamos a colaborar con nosotros con la compra de décimos o participaciones. Nº Exclusivo de la Residencia.



### SABÍAS QUE...

- Ante la Jubilación Parcial de nuestro administrador D. Alfonso Suárez, su jornada ha quedado fijada de lunes a miércoles en horario de mañana.
- Han comenzado las obras de adecuación de las tres habitaciones de enfermería y están finalizando las obras de remodelación de los baños de terapia.
- El día 9 nos visitó el Instituto francés Leap CFP Saint Gabriel Nantes Ocean. Estos encuentros se enmarcan dentro del programa ReDes (Red de Escuelas Solidarias).
- El día 13 de noviembre, el Comité de Dirección presentó el Plan de Gestión del Centro para el año 2019, en la Curia Provincial.
- El día 14 se realizó la sesión formativa de “Protocolo para la Gestión de Residuos” para todos los trabajadores.
- Durante todo este mes, se ha estado trabajando en la formación a los profesionales e implantación del nuevo programa informático Ticares.
- El 27 de noviembre tendrá lugar un encuentro conjunto entre el grupo de Misión Compartida de Sevilla y el de la Ciudad de Alcalá.
- El próximo día 5 de diciembre tendrá lugar la inauguración del Belén a las 17.15h. en la Iglesia de nuestro centro. Lo amenizará el Coro “Madre de Dios”.

Acércate a nosotros... [www.sjd.es/sevilla](http://www.sjd.es/sevilla)